

陽あたり、良好！



令和2年

10月19日(月)

【No. 2.6】

『3つの“力”を大切に！』

新しい週が始まりました。10月も半ばを過ぎ、季節もだんだんと秋が深まってきた。気温もかなり下がってきましたので、風邪をひかないよう気をつけましょう。

ところで先週、3階の1年生の廊下の壁に、このような大きな「スローガン」がはりだされたのには気づいていますね。



3つの力を意識しよう ～全力、協力、学ぶ努力～



今月30日に予定されている『校外学習』に向けて、実行委員が作成してくれました。この「スローガン」は、学年全員に案を考えてもらい、各クラスで1つに絞り、それをもち寄って実行委員会で決定したものです。今回の『校外学習』の内容は、以前にガイドブックでお話がありました。その内容と目的に、ピッタリの「スローガン」ができ上りましたね。

その『校外学習』に向けての準備が、先週の金曜日から本格的に動きだしました。6時間目の学活では、実行委員の指示で、各班で班長を中心に係分担を決めました。どのクラスも楽しそうに班会議に取り組む様子が見られました。とても良い雰囲気で進められていましたね！それもこれも、この会議までに実行委員がしっかりと下準備をしてくれていたからこそです。そして、クラスのみんながその思いに応えて、しっかりと協力する姿勢で取り組んだからこそ、うまく進んだのでしょうか。

これまで、何度も話をしてきたが、“中学校は何事も自分たちの力で進めていくところ”なのです。こうして行事に向けての準備を経験してみると、その意味がより一層、分かったのではないでしょうか？

さあ、本番まであと2週間です！本日の1校時も、校外学習の準備を取り組みます。「全力」「協力」「学ぶ努力」の3つの力を意識して、自分たちの“力”で、行事を成功させましょう！！